

Jugendberufsagenturen | 08.11.2022 | Nr. 288/22

## **Peer Knöfler: Wir wollen Jugendberufseinrichtungen flächendeckend einrichten**

Anlässlich der SPD-Forderung zur Einrichtung eines flächendeckenden Angebotes an Jugendberufsagenturen im Land, erklärt der Sprecher für berufliche Bildung der CDU-Landtagsfraktion, Peer Knöfler:

"Wir danken der SPD unsere politischen Grundüberzeugungen in ihre politische Arbeit zu integrieren und unseren Koalitionsvertrag so bereitwillig abzuarbeiten. Schon in diesem wurde vereinbart „in allen Regionen des Landes Jugendberufsagenturen als effizientes Unterstützungssystem einzurichten“. Dass die Opposition sich nun diesem Thema so bereitwilligt widmet, ist lobenswert. Vielen Dank!

Bereits in der vergangenen Legislaturperiode haben wir uns intensiv über das Entwicklungspotenzial im Bereich des Überganges von Schule zu Ausbildung ausgetauscht. Hieraus hat sich auch die Überzeugung entwickelt, Jugendberufsagenturen flächendeckend in allen Kreisen und kreisfreien Städten einzurichten. Diesen Weg wollen wir gehen, gerne auch mit der SPD."